

# LA PRINCESA Y EL BUFÓN □

cabo jhonny hu



## Capítulo 1

En un reino muy lejano vivía una princesa muy bonita que montaba un unicornio con mi cabeza cortada y clavada en el cuerno de este. esta sí que es de las reales.

Sé que casi todo lo que dices y haces es mentira solo lo haces por quedar bien, solo porque te hice un cumplido casi inexistente que poco valor tiene frente a los halagos que recibes a diario, regalos, cumplidos que alaban tu belleza y gran éxito en casi todo lo que te propones hacer. Probablemente solo puedas ver la parte menos asquerosa de las personas que te rodean, de tus mejores amigos, compañeros, familia, y claro yo.

ser tan irrelevante para los demás al principio me desanimó bastante, sentí que no valía nada y que mis actos no tenían sentido. Dejo de importarme el qué dirán, destruí las pocas amistades que tenía que se basaban en puro interés. Empecé a hacer de bufón y cuestionar todo lo que decían los profesores y haciendo muecas cuando estos nos daban la espada para escribir cosas que jamás aplicaríamos en el futuro, mis dotes como payaso de clase no es lo que los hacía reír sino mis patéticos intentos de hacerlo. Cada vez que lo hacía volteaba a verte, pero solo recibí desprecio envés de tu sonrisa.

Al ver tu rostro sabía que yo no era nada para ti ni siquiera alguien del que se pueda burlar. Intente ser amante de los animales sobre todo de los perros porque sabía que te gustan mucho, que raro me sentía sabiendo que varios años atrás un perro me mordió la pierna derecha para poder caminar durante un tiempo como la abuelita de la esquina que siempre salía todas las mañanas al parque para leer su antigua biblia.

Y aquí me tienes llevando un perro a la plaza donde se realizaría un último encuentro de excompañeros un mes después de mi etapa de bufón y de estudiante. Yo todo feliz pensando que esta vez sí ganaría puntos. Tremendo error fui tildado de tirano y abusivo de animales por que el perro tenía barro en el hocicó, heridas en las patas y cicatrices por todo el cuerpo que no pude ver por su pelaje. Sobra decir que la "cage" pero lo dije porque puedo, solo mire al cielo y pensé "supongo que es hora de salir de aquí". Explicación que diera seria en vano porque ya tenía un enorme cartel puesto que decía "enfermo".

Y por la tarde fregado y tomando chela, gritando "avemaría cuando serás mía si por mi fuera todito te la materia laaa laila ("tap" con toda tu fuerza) para que nuestro amor siempre dure" claro que todo tiene su final, pero solo diré que al final toque el globo.

Si te soy sincero yo era una reverenda bola de mierda, me gustaba hacer acordar que había tarea cuando el profesor se olvidaba solo por joder,

pese a que tampoco las hacía, siempre observando y aprovechando cualquier error que cometieran por ejemplo, el brabucón ese que me llevo a ser el bufón, él era el mayor del salón porque repitió dos años seguidos me mostro que tenía una debilidad, fue mordido por el perro de la abuelita lectora del parque, y paraba cojeando aproveche que no podía correr para darle un golpe en el abdomen y me sorprendí por que vi que se esforzaba por respirar. Y del miedo Salí corriendo como cual rata, el pobre no pudo alcanzarme, claro dos muchachos parados en la puerta de un salón de pronto están corriendo en medio del patio a la hora de clases y con el profesor que nunca llevo, justo vino el director a echarnos un ojo, me puse detrás de él y le dije "director me quiere pegar" señalando al agresor que tenía suficientes llamadas de atención como para dudar de su maldad. Obviamente el castigo fue para él, quien le iba a creer, a la rata solo se le envió a su madriguera llamado salón. Al final la rata fue revolcada a la salida por un par de los amigos de la verdadera víctima.

Y así supe que no importa cuánto huya siempre te llega la hora, a menos que nadie sepa lo que haces, no puedes ir de forma abierta contra del poder predominante por más que lo odies no lo puedes destruir de forma civilizada.

¿Qué? supongo que algunos esperan que los profesores o los padres hagan algo sería un milagro si sus acciones hicieran algún cambio, ellos piensan que están haciendo lo correcto y otros saben que poco o nada se pude hacer, pero solo retrasan lo inevitable, tarde o temprano los problemas llegaran y es mejor estar listo para cuando algo verdaderamente grave te suceda a no tener la suficiente fuerza de voluntad para seguir adelante.